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上田清司 知事に「平成２４年度予算編成にかかる要望書」を会派で提出しました！ 

から 
私の所属する会派「刷新の会」では、10月14日（金）に来年度の予算編成にかかる 

予算要望書（全262項目）を知事に提出しました。 

 

 

予算要望書の提出は終了しましたが、提出し

た際に知事から「今後も気付いた点があれば

ご指摘いただきたい。」との声をいただいてい

ます。引き続き皆様の声を聞かせてください。 
 

右図は切り取るとハガキになります。切手も

不要です。県に関することはもちろん、市政

に関することもお気軽にご相談ください。 

和光市丸山台 1-10-18 
アントワープ平岡 503 号室 
 

埼玉県議会議員 

井上わたる 事務所  行 

差出有効期限 

平成 25年 7月 

19日まで 

あなたのご意見・要望・疑問などお気軽にお寄せください。 

 

※匿名でも可。可能な範囲でご記入ください。 
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～要望書～    
●笹目通り（通称：オリンピック道路）

の事故多発地帯への安全対策     
●旧川越街道の外環道路～東埼橋までの

歩道整備 と 第三小学校前歩道橋のタイ

ル剥がれの修繕     
●いなげや前の道路拡幅・歩道確保     
●大正通りの新倉小学校前から坂下ショ

ッピングセンターまでの道路拡幅・歩道

確保     
●赤池通りの変則４叉路の信号設置 

             など 
 

 

和光支店承認 

料金受取人払郵便 

郵便はがき 

↑ 要望書提出の様子（井上は右から２番目） 

 

↑ 上田知事へ直接提出 

 

翌日の新聞にも下記

のように取り上げられ

ました。東日本大震災

の復旧・復興に国一丸

で取り組み、円高やデ

フレ等で厳しい経済状

況 

 

（受取人） 

和光市イメージキャラクター 

「わこうっち」 

 

埼玉県のマスコット 

「コバトン」 
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埼玉新聞 平成 23年 10月 15日 朝刊記事より抜粋 

 

況にある今の国難を乗り切るためにも「地方から行政の刷新を進める必要がある！」という 

考えに基づき、「行政改革」と「県民の暮らしの安全」を実現させる予算編成を求めました。 

そして、和光市の課題についても市民の皆様から寄せられた声や、和光市役所とも情報  

を共有して以下のように要望しています。 

   （※これは提出した要望の一部です。） 



   

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

  発行： 埼玉県議会議員 井上わたる 

連絡先：井上わたる事務所（刷新の会 和光支部） 

〒351-0112 

埼玉県和光市丸山台 1-10-18 アントワープ平岡 

503 号室（ドラッグストア「内観堂」の 5 階） 

TEL   048-424-3684 

FAX   048-424-3854 

e-mail  inoue_airline@yahoo.co.jp  
E-mail   inoue_airline@yahoo.co.jp 
 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://inouewataru.com 

 

◆井上 航 (わたる) の経歴◆ 
 
昭和５４年生まれ ３２歳  

平成１４年 立命館大学 法学部 環境生活法コース 卒業  

平成１４年 株式会社パソナ 入社 

        以後、平成１８年まで人材支援会社にて勤務 

平成１９年～平成２３年   和光市議会議員 

平成２３年～ 埼玉県議会議員  

・福祉保健医療 常任委員会 

・自然再生・循環社会対策 特別委員会 
 
【趣味】演劇、落語 【特技】卓球（市内卓球サークル所属） 

「決算特別委員会」、私も委員として参加しています！ 

「政治をわかりやすく身近に！」を 

モットーに市議会時代から続けています。 

 

主なテーマ  ・９月定例会 報告 
      ・一般質問に向けて皆様の声を聴かせてください！ 
       ・架け橋プロジェクト第３弾 
        「市民参加で県内の県道をチェックしよう！」 等 

９月定例会が終わった翌週の 10 月 18 日（火）から「決算特別委員会」が開かれて

います。私も委員の一人として参加しています。決算委員会では「昨年度の予算が適正

に使われたか？ 十分な事業成果を生んでいるか？」を審査します。 
 
埼玉県の昨年度決算額は約 1兆 6,818億円です。（県立病院運営や水道事業などの企業会計を除く。） 

歳入(＝収入)と歳出(＝支出)の主な内訳は下記のグラフの通りです。 
 決算委員会では審査を行

うだけでなく、執行部に今後

の行政運営について「改善又

は検討を要する事項」を提言

することが出来ます。 

決算委員会は12月まで続

きますが、私もこれまでの審

議の中で、水道事業や税金収

納対策について提言を行っ

ています。 

 

携帯からはコチラ ↑ 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   
 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp/
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